

Fecha 09.05.2023	Sección Negocios	Página 17
----------------------------	----------------------------	---------------------

PIB, aún 0.9% debajo de niveles precovid: BBVA

FERNANDA MURILLO
CIUDAD DE MÉXICO

Los daños por la pandemia en los dos primeros años de ésta fueron muchos más profundos y duraderos, por lo que en 2022 el producto interno bruto (PIB) de México estuvo en niveles inferiores a su máximo histórico, siendo 0.9 por ciento inferior al observado en 2018, indicó **BBVA** México.

En un análisis sobre la situación del mundo ante el fin de la emergencia internacional por el covid-19, anunciado el 5 de mayo pasado por la Organización Mundial de la Salud, la institución indicó que “se perdió un año de crecimiento económico debido a la crisis por la pandemia, equivalente a 3.7 por ciento de aumento en el PIB global”.

“En el caso de México, las afectaciones durante los dos primeros años de la emergencia sanitaria fueron mucho más profundas y duraderas. En 2020 su economía se contrajo 8.2 por ciento y para 2021 todavía no lograba recuperarse y cayó 0.7 por ciento.

“Ya para 2022, el PIB de México creció 8.9 por ciento (Inegi, 2023). En términos reales, su economía en 2022 se encuentra 5.5 por ciento por debajo de la previsión de crecimiento realizada antes de la pandemia”, refirió el análisis.

Comentó que aunque es difícil estimar qué daños son directamente atribuibles al coronavirus, antes de la crisis de salud el Fondo Monetario Internacional te-

nía proyectado que el crecimiento mundial entre 2020 y 2022 estaría en el rango de 3.4 a 3.6 por ciento, pero “la emergencia sanitaria cambió todos los escenarios”.

CLAVES

Era insostenible

El grupo parlamentario de Morena en San Lázaro calificó de “insostenible” la continuidad de la institución Financiera Rural.

Financiera Rural

Los diputados de este grupo justificaron su extinción diciendo que el organismo tiene un grave desequilibrio financiero.

